



## あけましておめでとうございます

2016年リオデジャネイロオリンピック、バドミントン女子ダブルス金メダリストの高橋礼華選手(左)と松友美佐紀選手(中央)、女子シングルス銅メダリストの奥原希望選手(右)(3選手とも日本ユニシス(株)(豊洲1丁目)所属)に、新年の抱負を寄せていただきました。



私は議長として、議会の有する権能が十分発揮できるよう議会運営に尽くし、住みよい江東区を目指してまいります。本年も皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

区民の皆様、あけましておめでとうございます。年頭にあたり、江東区議会を代表して皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。人口増加が続く本区は、区内各地でまちの賑わいを実感できる一方で、子育てや教育、高齢者福祉の充実等、喫緊の課題が山積しています。さらに、中央防波堤埋立地の帰属問題や築地市場の豊洲移転整備、あと935日と迫った東京オリンピック・パラリンピック開催への準備とその後を見据えたまちづくり等、未来の江東区づくりにも取り組んでいかなければなりません。私も地方議会の役割は、行政に皆様の声を反映させ、必要な行政サービスを提供できるように努めます。また、行政を監視し、必要な時には行政と連携して課題解決に取り組むことにあります。



江東区議会議長  
**榎本 雄一**

区民の皆様、新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。いよいよ東京2020オリンピック・パラリンピック開幕まで3年を切りました。昨年は、1000日前イベントの実施やカウントダウンモニユメントの設置、オリンピック・パラリンピック教育の推進など、東京大会への準備を加速させるとともに、待機児童問題をはじめとした区の重要施策についても積極的に取り組んでまいりました。しかし一方で、本年は豊洲市場問題や中央防波堤埋立地帰属問題が解決すべき大きな課題となっております。このほかにも、高齢者・障害者関連施設の整備や災害に強いまちづくりなど、区政の課題は山積しておりますが、「みんなで作る伝統、未来 水彩都市・江東」の実現に向けて、意欲とスピードと思いやりを持ち、チーム江東一丸となって、区民の皆様と共に取り組んでまいります。本年も皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。



江東区長  
**山崎 孝明**

年賀状などのあいさつ状(答礼のための自筆によるものを除く)は、公職選挙法により禁止されています。本紙をもってごあいさつとさせていただきます。



こうとう区報では、本文の文字に見やすく読み間違えにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。

